



Nr. 2 @ März 2014

## Zwischenstaatliche Organisation für den internationalen Eisenbahnverkehr

### Teilnahme der OTIF an Tagungen der Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit (ECO) Teheran, 2.-4. März 2014

Die OTIF hat vom 2. bis 4. März 2014 an einer Tagung der Organisation für wirtschaftliche Zusammenarbeit (ECO) in Teheran teilgenommen.

Hauptthema waren die zwischen den Mitgliedsstaaten Afghanistan, Aserbaidschan, Iran, Kasachstan, Kirgisistan, Pakistan, Tadschikistan, Türkei, Turkmenistan und Usbekistan **verkehrenden Containerzüge.**

Die OTIF war bei ihrer ersten Teilnahme an einer dieser Tagungen vom Leiter ihres Rechtsdienstes, **Herrn del Olmo**, vertreten.

Die OTIF hat sich an den Debatten in verschiedenen Arbeitsgruppen beteiligt, insbesondere an hochrangigen Arbeitsgruppen zum Thema Containerzüge der ECO.

Ein während einer der Sitzungen aufgetretenes Problem betraf die Verwendung des **CIM-Frachtbriefs** im pakistanischen Eisenbahnverkehr.

Die OTIF wurde um Lösungsvorschläge gebeten. Daraufhin wurde vorgeschlagen, dass OTIF und CIT gemeinsam ein Ausbildungsseminar organisieren könnten, bei dem die Verwendung des CIM-Frachtbriefs genauer erläutert werden sollte.

Die ECO-Tagung bot eine gute Gelegenheit zur Stärkung der Kontakte mit der in dieser Region sehr bedeutsamen Organisation sowie mit den Eisenbahnen Irans, der Türkei und Pakistans.

Im Rahmen der **Beziehungen zwischen OTIF und ECO** wurde die OTIF zur Teilnahme an einem Seminar im September 2014 in Teheran mit Beteiligung u. A. der iranischen Eisenbahn eingeladen.

**Die OTIF**